# 厚岸町民文化祭芸能発

厚岸町民文化祭芸能発表

## 頃の練習の成果を披露

11月19日、社会福祉センターで『平成29年度厚岸町民文化 祭芸能発表』が行われ、22団体約180人が出演し、日頃の練 習の成果を発表しました。

厚岸小学校金管バンド同好会の演奏から始まり、フラダン スや詩吟、日本舞踊など多彩な演目が披露。会場に訪れた約 440人の観客は、出演者の一生懸命な発表に見入っていまし た。発表が終わると会場からは、大きな拍手や声援が送られ、 会場は大いに盛り上がりました。

第5回厚岸町体育協会長杯少年少女フットサル大会

# 熱した戦いが展開

11月25日、真龍小学校体育館で『第5回厚岸町体育協会長 杯少年少女フットサル大会』が開催され、厚岸オストラFC (レッド・ブルー)を含む町内外から6チームが参加しました。

開会式では厚岸オストラFCブルーの高橋岳選手が選手宣 誓。2ブロックに分かれての予選リーグ選と順位決定戦が行 われ、熱い戦いが繰り広げられました。

▼試合結果/優勝=富原FC、準優勝=朝陽SSMFC、第 3位=寿中央遠矢サッカー少年団





# みるく65を使った料理に挑戦

12月8日、高知中学校で釧路太田農業協同組合女性部の皆 さんを講師に、家庭科の調理実習を行いました。

実習では、極みるく65を使用した4品を調理。牛乳に酢を 混ぜるとできるカッテージチーズ作りにも挑戦し、その際に できるホエーも炊飯に使いました。おしゃべりを交えながら 楽しく調理し、牛乳が入ることでいつもとはひと味違う料理 を味わいました。この調理実習は牛乳の消費促進や地元の食 材を知ってもらうために行われたものです。



24回ファミリーコンサート

12月2日、厚岸町吹奏楽団『第24回厚岸町吹奏楽団ファミ リーコンサート』が真龍小学校体育館で行われ、約100人が 音楽の夜を楽しみました。

コンサートはビートルズのメドレーでスタート。中村八大 ヒット曲メドレーでは、懐かしい曲にリズムをとりながら聴 き入っている人も。演奏の合間には、毎年恒例のプレゼント 抽選会も行われ、一足早いクリスマスプレゼントが贈られま した。



# TO MUP



イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



# タス 厚岸町優良青少年表彰式 力が評価されました 力が評価されました

11月24日、役場で『平成29年度厚岸町 優良青少年表彰式』が行われ、厚岸小学 校6年の竹ヶ原美輝さん、真龍中学校3年 の斉藤充希さん、厚岸翔洋高校3年の鈴 木照美さんが受賞し、若狭町長から表彰 状と記念品が贈られました。

竹ヶ原さんは、ジャベリックボール投 で全国小学生陸上競技交流大会に北海道 代表として出場、斉藤さんは、柔道教室 で後輩の指導に務める傍ら、珠算教室に も通い文武両道に励んでいること、鈴木 さんは学業や部活動など、さまざまな場 面で他の生徒の模範となったことが評価 されての受賞となりました。

やちっこクラブ『野鳥観察会』

# クチョウやオオワシを観察

12月10日、水鳥観察館やちっこクラブの『野鳥観察会』をお 供山展望台で行いました。

この日は快晴で風も弱く、絶好のバードウオッチング日和。 双眼鏡や望遠鏡を使って、ハクチョウの群れやオオワシを観 察しました。展望台まで登る途中では、樹木を観察したり、 シカが雪をかき分けた跡を発見するなど、厚岸の自然を体感。 参加者は「今日は雲もないし、いろいろ観察できて大満足」と 話していました。







ミニクリスマス会

### ンタさんからプレゼントもらったよ

12月13日、子育て支援センターで『ミニクリスマス会』が行 われ、子どもと保護者あわせて約80人が一足早いクリスマス を楽しみました。

先生方による劇を見た後は、みんなでクリスマスリースを 作り、壁に貼ったクリスマスツリーに、作ったリースを飾り ました。最後にはサンタさんから一人一人にプレゼントが。 サンタさんの登場にびっくりする子もいましたが、プレゼン トが手渡されると、うれしそうな笑顔を見せていました。

7 ズームアップ ズームアップ 6